

# 16 hainaut

Charleroi / Un poste de garde ouvert depuis lundi

## La garde médicale a changé

Comme de nombreux autres collègues du pays, les médecins généralistes du bassin de soins de Charleroi (450.000 habitants) ont décidé, depuis ce lundi, de s'organiser différemment et cela, pour offrir un service plus performant aux patients tout en palliant à la pénurie de médecins.

Ainsi, depuis ce lundi, un poste de garde est mis à la disposition des malades qui peuvent se déplacer à la rue Spinois à Charleroi. Là, un médecin généraliste les recevra en semaine de 19h à 23 h et le week-end de 8h à

23h.- *« Les médecins généralistes locaux, expérimentés et habitués à faire des gardes, continueront à se rendre au domicile des patients qui ne peuvent se déplacer, à bord d'une voiture spécialisée et pilotée par un chauffeur professionnel »*, précise l'association des médecins généralistes.

L'objectif de cette réforme de la garde médicale, outre de faire face à la pénurie qui guette les généralistes dans les cinq prochaines années, est aussi de suivre les nouvelles exigences du Ministère de la Santé en ce do-

maine et de diminuer l'encombrement actuel des salles d'urgence des hôpitaux de la région. De nombreuses personnes dont l'état de santé pourrait être soigné par un médecin se pressent en effet dans les hôpitaux. Toujours dans ce cadre, une autre réforme est d'ores et déjà prévue : *« plus tard dans l'année, un tri des appels sera réalisé par un personnel spécialement formé au centre 100-112 qui permettra d'intervenir plus vite dans les cas urgents nécessitant une hospitalisation »*, précise encore l'association. ■ SANDRA DURIEUX